

Cumbre de Lima genera expectativas, afirma Canciller panameña



La Habana, 9 abr (RHC) La jefa de la diplomacia panameña, Isabel de Saint Malo, aseguró este 9 de abril, en ciudad de Panamá, que la VIII Cumbre de las Américas, que se celebrará los próximos días 13 y 14, en Perú, genera gran expectativa por los conflictos políticos que vive la región.

La Canciller dijo a Prensa Latina que su mayor aspiración es que la cita de Lima sirva para avanzar de una manera propositiva en la búsqueda de soluciones capaces de limar asperezas.

De Saint Malo adelantó que la delegación istmeña estará encabezada por el presidente, Juan Carlos Varela, e integrada por ella y otros ministros, cuyo trabajo se ajusta a los temas de la agenda de la Cumbre, que en esta ocasión abordará la corrupción como eje principal.

La también Vicepresidenta ofreció detalles sobre la nueva política exterior de su país, encaminada a fortalecer vínculos diplomáticos, comerciales, turísticos y económicos con otras zonas del mundo como Oriente Medio, Asia y África. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159505-cumbre-de-lima-genera-expectativas-afirma-canciller-panamena>



Radio Habana Cuba